

Realizan buen balance para proyecto con liceos Técnico-Profesionales

EFECTO COLECTIVO. *Iniciativa nacional Puentes Educativos TP se aplica en establecimientos de Los Ríos.*

PRENSA PUENTES EDUCATIVOS



TRABAJO IMPULSA ACCIONES INNOVADORAS DE APRENDIZAJE.

Un buen balance del trabajo realizado en su primera etapa en Los Ríos realizaron los impulsores del proyecto "Puentes Educativos TP".

La iniciativa es parte de Efecto Colectivo, una red de siete iniciativas desarrolladas en distintas regiones del país por 19 organizaciones que buscan implementar "prácticas innovadoras para la educación del futuro", impulsadas por Fundación Reimagina con el apoyo de BHP Foundation.

La propuesta se implementa hace seis meses en Los Ríos y es llevada adelante por Fundación 99 en colaboración con Fundación Co-Crecer y ONG Canales.

"Estamos felices por la recepción que ha tenido nuestra propuesta transformadora en las comunidades educativas. Vemos que las comunidades y sus equipos directivos están expectantes y con ganas de comenzar el año escolar", aseguró el director ejecutivo de Fundación 99, Gonzalo Plaza.

Y añadió: "Los vemos motivados y comprometidos con ese anhelo que nos une: darle más oportunidades a los jóvenes. Ahora viene el tremendo privilegio de entrar al aula, apoyar y acompañar a docentes de especialidades y formación general en la elaboración de proyectos de aprendizaje y servicio. Acompañar a los directivos en este camino transformador y por cierto, fortalecer los vínculos de los liceos con su ecosistema productivo y educativo superior".

ACCIONES

El proyecto Puentes Educati-

vos TP concretó las primeras acciones para fortalecer la formación de estudiantes en establecimientos técnico-profesionales.

En base a una caracterización socioterritorial de La Araucanía y Los Ríos, regiones donde se implementa, se logró seleccionar y firmar convenio con 20 liceos TP, permitiendo establecer vínculos estratégicos con directivos y docentes.

ENCUENTROS Y ALIANZA

Los participantes han asistido a actividades como el hito "Encuentro Co", que reunió a 100 personas de comunidades educativas, fomentando la colaboración intersectorial para potenciar el aprendizaje.

En cuanto a las alianzas estratégicas generadas por el proyecto, Plaza comentó que "estamos seguros que no se logra solos, es por eso que estos meses hemos estado generando y fortaleciendo alianzas con la Red Futuro Técnico de Araucanía y Los Ríos, con empresas como Nestlé, Walmart y Kaufmann en favor de estos jóvenes. Estamos muy contentos porque vienen cosas interesantes".

Sobre el avance de este proyecto como parte de Efecto Colectivo, la directora de Fundación Reimagina, Ana María Raad, indicó que "el impacto de esta iniciativa demuestra que la colaboración es clave para transformar el sistema educativo. Siete proyectos, liderados por 19 organizaciones, ya están en marcha a lo largo de Chile, reflejando el compromiso de la sociedad civil por generar soluciones innovadoras, escalables y de alto impacto".